



いきいき!みんなでチャレンジ!!

第2号 令和7年5月13日 呉市立広小学校（文責：校長 後東貴之）

○教育目標「学びいっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱいの『ひろっこ』の育成」

晴れてよかった！楽しかった遠足！

ひろっこの気持ちに通じて、5月2日（金）に各学年ごとに遠足を行うことができました。

1・6年生は、広公園でした。6年生さんが進行して、楽しいレクリエーションで盛り上がりました。1年生さんも楽しそうでした。6年生さん、1年生さんのお世話をありがとうございました。

2年生は弁天橋公園でした。学級でまとまって遊びをしたり、自分がしたい遊具で楽しんだりして友達と仲良くしていました。

3年生は阿賀中央公園でした。きまりを守って無事到着し、順番を守ってターザンロープで楽しんでいました。

5年生は、大空山でした。毛虫にびっくりする子供たちが多かったですが、展望台からみる景色は最高でした。

4年生は、長浜の三角浜でした。途中休憩で寄った広南小学校で子供たちの様子を見ましたが、元気いっぱいに目的地へ向かっていました。

やっぱり子供たちにとって遠足は、大切な学校行事のひとつです！



1・6年生「6年生さん、ありがとう！」



2年生「先生と遊んだよ！」



3年生「よーし、いくぞ！」



5年生 「ピース！」



4年生「元気だよ！」